
順位

市 長
産業経済部長
建 設 部 長

1 全国学力テスト及び学習状況調査について

① 結果について、今後の活かし方

② 越前市としての今後の取組みについて

2 耐震化推進計画の見直しについて

① 期間短縮への対応

② ＰＦＩ事業としての取組みの考えは

③ 他事業でのＰＦＩ事業への取組み姿勢

3 ゲリラ豪雨対策、対応について 市 長

今回の対応とその問題点は 総 務 部 長

建 設 部 長

1 「指定管理者制度」での問題点について

① 「評価委員会」での検討内容について

② 「公の施設」の管理、運営移行時の基準づくりについて

2 学校教育問題について

① 学校統廃合問題について

② 全国学力テストの結果とその評価について

③ 教職員の多忙化解消対策について

3 介護保険について

① 介護保険第４期事業計画について

② 「介護とりあげ」問題について

③ 療養病床の縮少・廃止問題について

1 子どもを産み育てやすい環境づくりの推進について

① 周産期医療の体制確保について

② 助産所への支援について

③ 妊婦健康診査の助成について

④ ５歳児健康診査で「障害」を見つけて、早期支援を

⑤ 麻疹（はしか）予防について

⑥ ムンプスワクチン（おたふくかぜ）の公費助成を

2 レジ袋の抑止とマイバッグの促進について

① マイバッグ運動の推進について

② レジ袋の有料化について

3 高齢者を肺炎から守る 市 長

肺炎球菌ワクチンの公費助成を 福祉保健部長

4 「長寿医療制度」の運用変更について 市 長

制度の一部運用改正についての周知徹底について 市民生活部長
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3

4 関 利 英 子

玉 村 正 夫

 市の住宅政策について

2 上 山 直 行

伊 藤 康 司1

教 育 長

市 長
総 務 部 長

市 長
教 育 長
企 画 部 長

市 長
教 育 長

市 長
福祉保健部長

市 長
福祉保健部長

市 長
市民生活部長
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順位

1 日野川水資源総合開発事業（吉野瀬川ダム）について 市 長

① 「水資源白書」にみる市防災マニュアルについて 企 画 部 長

② 吉野瀬川ダムについて 総 務 部 長
③ 関係市町の協議機関について 産業経済部長

④ 水資源に対する考え方について 建 設 部 長

2 予算編成について

① 代表質問の意義と来年度予算編成について

② 景気後退に伴う公共投資の増大に向けて

③ 地方交付税に算入される元利償還金について

 地域の生活課題解決に向けた地域福祉の推進

① 「地域福祉」の位置付けについて

② 地域住民の意見集約と住民参加について

③ 「地域福祉計画」と「地域福祉活動計画」の一体的な策

定について

④ 生活課題が見える圏域と目標の設定について

⑤ 地域住民の地域福祉活動を「住民の新たな支え合い」と

して、地域福祉計画の中にどのように位置付けるのか

⑥ 地域福祉活動を展開する人材の育成と推進体制について

⑦ 日常の生活課題を総合的に支える公的サービスの隙間を

埋めるサービスの創設について

⑧ 地域福祉活動を支援する地域福祉コーディネーターの配

置について

⑨ 総合相談窓口の設置について

1 ７５歳以上の後期高齢者の人間ドック助成について

① ６月議会答弁「広域連合に要望している」について、そ

の結果はどうだったのか。

② 広域連合と市の役割分担は

2 年金受給者の年金天引について

① 年金天引の見直しは

② 国民健康保険料（６５歳～７４歳）の年金天引は

③ ６５歳以上の個人住民税の年金天引きは

3 原油等価格高騰対策と不況対策について 市 長

① 各産業（農林業・建設業他）分野での支援対策は 産業経済部長

② 浄化センター建設工事に対して地元業者発注は 建 設 部 長

水 道 部 長

4 農業ビジョン策定について

① 農業ビジョン策定は誰のために行うのか。

② 農業ビジョンと農業基本条例（仮称）の位置付けは

③ 農家・農民の持続可能な農業経営のあり方とは

5 新庁舎建設移転について 市 長

平和堂の２階・３階を借り上げ、行政運営を 企 画 部 長

建 設 部 長

6 裁判員制度について 市 長

制度について越前市の対応は 総 務 部 長

総 務 部 長
市民生活部長

三田村 輝士6

5

7

通　告　者

中 西 眞 三

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長
福祉保健部長
産業経済部長
建 設 部 長

城 戸 茂 夫

市 長
企 画 部 長

市 長
市民生活部長

市 長
産業経済部長
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順位

 

協働ガイドラインについて

① パートナーテーブルについて

(ｱ）件数、内容、結果

(ｲ）成果

(ｳ）課題と解決策

(ｴ）職員の認識

② 推進体制の概要と進捗状況

(ｱ）市民協働推進会議

(ｲ）協働推進本部

③ 協働の本旨、目的、仕事の仕方

市民主導のイベントを市の観光資源に

① 市の評価

② 観光政策への位置付けを

③ 協働による企画を

1 市営住宅について

① 各市営住宅の現状について

② 入居決定について

③ 雇用促進住宅の市としての考えは。

2 建設業界について

① 現在の建設業界をどのように見ているのか。

② 工事の前倒しについての考えは。

③ 今冬の除雪対策について

3 外国人児童生徒について

① 市の現状と対応について

② 日本語指導者について

③ 外国人園児への取組み

1 災害時の情報伝達について

① 屋外拡声子局、戸別受信機について

② 市役所の停電対策について

2 ゲリラ豪雨について

① ゲリラ豪雨の対策について

② 都市下水、各地域の排水対策について

3 公募提案型土地売却について

① 公募提案型入札の透明性について

② 選考委員の選出方法について

③ 選出の基準について

10 小 形 善 信

市 長
総 務 部 長

市 長
市民生活部長

8 大久保 恵子

9

通　告　者

題 佛 臣 一

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

市 長
産業経済部長

市 長
産業経済部長
建 設 部 長

市 長
建 設 部 長

市 長
教 育 長
福祉保健部長

市 長
建 設 部 長
水 道 部 長

市 長
副 市 長
企 画 部 長

協働のまちづくり

(1)

(2)
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順位

1 互換オフィスソフトの導入について

① 国際規格に適合した互換オフィスソフトを、市役所内のパ

ソコン入替え時に職員の利用頻度を考慮し、業務に支障がな

いところから順次導入できないか。

② 学校現場への導入

2 Web図書館の創設について

① 最初に古い新聞、古地図、古文書等のパソコンによる保存

の実施

② 利用度の高い蔵書を１０年間でデジタル化してパソコンに

取り込み電子図書館の一部開設

3 業務委託の職員管理について

① 安全安心に影響を与える業務委託について、越前市と受託

業者との間でリスク分担はされているか。

② 受託業者に丸投げされて、市としての監督指導がされてな

いことはないか。

③ 市職員による監督権限を明文化してあるか。

4 不使用の携帯電話の回収推進について

① 市の公共施設に回収ボックスを設置して回収の推進

② 広報等に回収のお願い協力を掲載して、携帯電話ショップ

や回収ボックスへの回収を推進

1 雇用促進住宅の存続について

国の雇用促進住宅廃止計画に対する市の対応について

2 東部下水道事業について

① 進捗状況と供用開始時期の見通しについて

② 受益者分担金について

③ 低所得者に対する配慮について

1 学校の施設、設備

調理室のコンロについて

2 登下校時の安全

① 中学校における登下校時の安全をどう考えるか。

② その支援策は

3 雇用促進住宅について

① 市の考え

② 跡施設を定住化や子育て支援対策としての利活用

4 災害対策について

① ゲリラ豪雨など、強烈な雨量に対するインフラ整備

② 災害ボランティア活動について

13 細川 かをり

市民生活部長
建 設 部 長

前 田 修 治

通　告　者

吉 田 慶 一

12

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

11

教 育 長
企 画 部 長

教 育 長

市 長
総 務 部 長
建 設 部 長

市 長
産業経済部長

市 長
水 道 部 長

教 育 長

教 育 長

福祉保健部長
産業経済部長

市民生活部長
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順位

1 文化事業と町づくり

越前市内の文化事業の中で、地域づくりに貢献のある市

を代表する事業に市の認定制度を設け、県内外への認知と

地元住民への意気の高揚と町づくりへの推進を求める。

2 ものづくり支援制度

市内のものづくりへの新しい商品開発に向けて、協働で

地域づくりを進めるため、市としての支援制度を設け、市

の活力をつける。

3 庁舎建設について 市 長

庁舎建設について再度の確認 建 設 部 長

4 合併後の施設の扱い 企 画 部 長

旧今立町の公共施設の取扱いについて 総 務 部 長

5 奈良市政の総仕上げに向けて 市 長

発　　言　　の　　項　　目 答弁を求める者

福 田 往 世14

通　告　者

教 育 長
企 画 部 長

産業経済部長
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